



## ***“I Congreso Iberoamericano de Calidad para la Justicia”***

### **País Anfitrión Colombia**

La Comisión Iberoamericana de Calidad para la Justicia, CICAJ, organismo de la Cumbre Judicial Iberoamericana, conformada por los 23 países de la Región, de la cual hace parte la Rama Judicial de Colombia, en desarrollo del Plan de Formación de la Rama Judicial y de las actividades del Sistema Integrado de Gestión y Control de la Calidad y el Medio Ambiente – SIGCMA-, tiene previsto desarrollar el “*I Congreso Iberoamericano de Calidad para la Justicia*”, los días 12, 13 y 14 de noviembre del año en curso en la ciudad de Bogotá D.C.

El propósito del este evento es fortalecer los conocimientos y competencias de los servidores de la Rama Judicial, de representantes de los países miembros de la Cumbre Judicial Iberoamericana y de los delegados ante la CICAJ, en temas relacionados con el desarrollo e implementación de los sistemas de gestión de calidad en la Administración de Justicia.

Igualmente, se pretende generar un espacio calificado para el diálogo, el análisis y la socialización de experiencias entre los invitados nacionales e internacionales.

La Coordinación General del evento está a cargo del Doctor Ricardo H. Monroy Church, Magistrado de la Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura, Comisionado por Colombia ante la CICAJ y Magistrado Coordinador del SIGCMA y del Doctor Rolando Vega Robert, Presidente de la CICAJ y Magistrado de la Corte Suprema de Justicia de Costa Rica.

Se contará con la participación del Doctor Carlos Ramírez Romero, Presidente de la Corte Nacional de Justicia de Ecuador y Comisionado de la CICAJ; el Doctor Carlos Manuel Padilla Pérez Vertti, Secretario Ejecutivo del Consejo de la Judicatura Federal de México y Comisionado de la CICAJ; la doctora Cecilia Álvarez-Correa Glen, Ministra de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, y el Doctor Hans Peter Knudsen, Director Ejecutivo del Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (ICONTEC), quien entregará a la Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura, la recertificación de la totalidad de la Administración Judicial, esto es, a las Unidades Misionales de la



Sala  
Administrativa,  
Consejos



a los 23  
Seccionales,

21 Direcciones Seccionales y a la Dirección



Ejecutiva, así como la recertificación de 104 Despachos Judiciales y la certificación de los 174 Despachos de Paloquemao en Bogotá, para un total de 278.

De igual forma, contaremos con la intervención de conferencistas internacionales, entre ellos el Doctor Roy Gerardo Zúñiga Sáenz, Decano del Incae Business School de Costa Rica; el Doctor Rodrigo Vera Jaimes, Director Ejecutivo de la Corporación Calidad; el Doctor Jorge Luis Silva Méndez, Gerente del Proyecto de Mejoramiento de los Servicios de Justicia del Banco Mundial, el Doctor Gustavo Jalkh Röben, Presidente del Consejo de la Judicatura del Ecuador; y de los equipos de Calidad del Poder Judicial Colombiano.

Simultáneamente tendrá lugar el *“II Conversatorio Internacional de Gestión de Calidad en la Administración de Justicia”*, en el que participarán servidores de la Rama Judicial de Colombia comprometidos con el proceso de implementación del SIGCMA.

La ceremonia de instalación y la primera jornada académica se realizarán en el Auditorio Teresa Cuervo Borda del Museo Nacional, a las 2 p.m. el día 12 de noviembre del año en curso y las demás sesiones de trabajo se desarrollarán en el Hotel Estelar “La Fontana” de Bogotá.